交通安全旗寄贈式

8月5日、役場にて交通安全旗の寄贈式が行われました。例年であれば、7月に実施している交通安全青空集会内にて寄贈式が行われていましたが、新型コロナウイルス感染症の影響により集会が中止となり、役場での寄贈式となりました。今金建設協会(瀧澤雅敏会長)より300枚。今金道路維持協同組合(瀧澤忠志代表理事)より50枚。道南ロードメンテナンス協同組合(伊関寿之代表理事長)より50枚寄贈頂きました。寄贈された交通安全旗は町内へ掲示されます。



▲左から、道南□ードメンテナンス協同組合、 今金建設協会、外崎町長、今金道路維持組合

今金町農業協同組合様より寄贈いただきました

8月5日、教育長室にて今金町農業協同組合小田島親守代表理事組合長より、町内の小中学校へ向けて、「JAバンク食農教育応援事業」の一環として、子どもたちが食・環境と農業への理解を深めるきっかけとなることを願い作成された冊子及びDVDと、ヨーグルトの寄贈が行われました。

また、8月19日、高齢者サービス利用者等に対し、スポーツ飲料とようかんの寄贈が行われました。

スポーツ飲料は今金町産のてん菜を原料とした砂糖を使用しており、今金町農業協同組合では、町民の方々への感謝を込めて30年以上続けてきた「JA納涼夏祭り」が、新型コロナウイルス感染症予防のために今年度中止になったことなどを受けて、地域貢献と消費拡大を図るための寄贈となりました。

ようかんは特殊詐欺防止啓発用につくられたものでしたが、高齢者への新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、窓口配布を中止とし今回の寄贈につながりました。配布された品物は、各種介護サービスを利用されてる方々に配布される予定です。

写真上段から農業用教材とヨーグルトの寄贈、スポーツ飲料とようかんの寄贈





地元の元気プロジェクト「私の地元応援募金」目録贈呈式

8月20日、役場にて地元の元気プロジェクト「私の地元応援募金」目録贈呈式が行われました。このプロジェクトは、明治安田生命保険相互株式会社が地域の方々の健康づくりのサポートや、健康増進などに貢献するものであります。令和2年度の活動として、地域社会支援等につながる寄付活動「私の地元応援募金」が実施され、今金町にゆかりのある同社の社員の皆様から募金をいただき、明治安田生命保険相互株式会社石桁(いしけた)図館支社長から外崎町長へ目録が贈呈されました。



国勢調査のお知らせ

5年に1度の「国勢調査」が全国一斉に行われます。国勢調査は調査開始から今年で100年とな ります。統計法という法律に基づき、国籍や年齢に関係なく令和2年10月1日現在、日本に住んで いるすべての人が調査の対象となります。

9月中旬 から

●9月14日から調査書類の配布開始!

調査員がみなさまのお宅を訪問し調査書類を配布します。国勢調査員は、 非常勤の国家公務員です。訪問時に代表者の氏名と男女別の世帯人数をお 聞きします。

新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、対面での調査はできる だけ控えて実施します。

●インターネット回答期間 9月14日 (月) ~ 10月7日 (水) まで

調査書類の中に、IDとパスワードが記載された紙が配布されます。国 勢調査ホームページを開き ID とパスワードを入力をして回答をしてくだ

インターネットで回答すると、紙の調査票の提出は不要となり、調査員 がお宅を訪問し回収に伺うことはありません。できるだけインターネット 回答でのご協力をお願いいたします。

●紙の調査票の回答期間 10月1日(木)~10月7日(水)まで

紙で回答される方は、郵送または調査員が回収するどちらかの方法が選 べます。

郵送される場合は、調査書類に同封されている封筒に入れてポストへ投 **欧してください。**

調査員の回収を希望される場合は、訪問日時を決め、その時間に調査員 が再度訪問します。

10月7日(水)まで

10月1日(木)から

9月14日(月)から

10月7日(水)まで

* インターネットまたは紙のどちらかで回答をお願いいたします。

国勢調査を装った詐欺や不審な調査にご注意ください!!

- *国勢調査では、金銭を要求することはありません。 また、銀行口座の暗証番号、クレジットカード番号 をお聞きすることもありません。
- * 国勢調査をよそおった不審な訪問者や電話、電子メー ル、ウェブサイトにご注意ください。
- *不審に思った場合は、その場で回答せず、速やかに 役場まちづくり推進課までお知らせください。



【問合せ】 まちづくり推進課 🕿 82-0111

